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TrabajarÁ UaNl eN UNidad 
para cUmplir meTaS

para el  Gobernador 
Rodrigo Medina de la 
Cruz, el impacto que 

tiene la Universidad Autónoma 
de Nuevo León en el desarrollo 
del Estado es invaluable, por 
ello es fundamental tener a 
la Máxima Casa de Estudios 
como socio estratégico para 
mejorar los indicadores en 
materia de investigación, 
academia, responsabilidad 
social, sustentabilidad, cultura 
y deporte.

Así lo manifestó el Mandatario 
estatal durante una reunión 
que sostuvo con directivos de 
la UANL, encabezados por el 
Rector Jesús Ancer Rodríguez, 
y el secretario general Rogelio 
Garza Rivera;  también 
asistieron los ex rectores 
Alfonso Rangel Guerra, Luis 
Eugenio Todd Pérez, Luis J. 
Galán Wong y José Antonio 
González Treviño, así como la 
Secretaria de Educación, Juana 
Aurora Cavazos.

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez; el Gobernador del Estado de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz, acompañados de 
distinguidas personalidades. 8 de enero de 2015.

Con la Universidad hemos sido socios estratégicos para 

superar obstáculos y tener grandes logros; hemos sido 

socios en proyectos de alta rentabilidad social, de una 

enorme utilidad para la vida comunitaria, y lo interesante 

es ver que sigue hacia adelante para la institución y la vida 

del estado

““

Gobernador Rodrigo Medina

eVeNToS
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A nte  lo s  f u n ci o n a r i o s 
universitarios y líderes 
estudiantiles, enfatizó que 
Nuevo León no sería lo mismo 
sin esta institución de educación 
superior, que en mucho aporta y 
tiene que ver en los indicadores 
de progreso que tiene el estado.

«Porque forma, modela y 
construye lo mejor que tenemos 
-que es la gente-, y hay algo 
muy importante: sus egresados 
se refieren con orgullo de su 
Universidad, y eso quiere decir 
que la mística de esta institución 
ha permeado en todos los 
sectores de la sociedad y, 
principalmente, en cada uno de 
sus alumnos, es decir, la historia 
de esta Universidad se escribe 
en cada egresado», refirió.

Medina de la Cruz exhortó 
a todos los reunidos en la 
Biblioteca Universitaria «Raúl 
Rangel Frías»  a comprometerse 
con Nuevo León y a trabajar en 
unidad.

«Hay que comprometerse con 
sus causas, cada uno desde 
sus trincheras por tener un 
mejor estado, porque la apatía 
y el egoísmo no funcionan en 
una sociedad;  la suma de todos 
hace que las cosas funcionen 
y que tengamos una visión 
propositiva», expresó. 

En su mensaje, el Rector Jesús 
Ancer Rodríguez compartió 
algunos de los programas que 
se llevaron a cabo durante 
el 2014 para beneficiar a la 
comunidad universitaria, 
docentes, investigadores y 
estudiantes.

«Lo más valioso es agradecer porque cada indicador de la 
Universidad es gracias a toda la comunidad universitaria, proyectos 
importantes se están dando en el estado; nos ha tocado participar, 
junto con el Gobernador, en una reconstrucción histórica de 
seguridad, de bienestar social, de un estado que se proyecta y 
transitar en armonía», dijo el ejecutivo universitario.

Precisó que en la dinámica de cambio que enfrentará Nuevo León 

con el proceso electoral, todos participarán con madurez.

Todo lo que hemos 

logrado, se ha dado porque 

trabajamos en equipo, 

como familia universitaria, 

como familia en el estado 

y porque tenemos socios 

estratégicos con el 

Gobernador y con Nuevo 

León; trabajaremos 

por lograr las metas 

establecidas para el 2015

“

“

Dr. Jesús Ancer Rodríguez

la UaNl ofrecerÁ edUcacióN media 
SUperior eN peNaleS del eSTado

el modelo de enseñanza 
semipresencial y a 
distancia que implementó 

la Secretaría de Educación en 
conjunto con la Universidad 
Autónoma de Nuevo León en 
los Centros Comunitarios y que 
ha sido un éxito, será replicado 
en los Centros de Reinserción 
Social de la entidad.

 Lo anterior se formalizó tras la 
firma de convenio entre Juana 
Aurora Cavazos Cavazos, titular 
de la Secretaría de Educación; el 
doctor Jesús Ancer Rodríguez, 
Rector de la UANL -en la 
persona del ingeniero Rogelio 
Garza Rivera, Secretario 
General-, y Alfredo Gómez 
Flores, Secretario de Seguridad 
Pública en el Estado.

 Se estima que el 60 por ciento de las personas recluidas en el 
Centro Preventivo y de Reinserción Social (CERESO) de Apodaca, 
Topo Chico y Cadereyta; así como los menores del Centro de 
Internamiento y de Adaptación de Adolescentes Infractores podrán 
concluir o iniciar estudios de primaria, secundaria, preparatoria y 
nivel técnico de manera gratuita.

 En un acto de responsabilidad social, la Máxima Casa de Estudios 
su suma al Programa denominado «Modelo Pedagógico para los 
Centros de Reinserción Social en Nuevo León» de la SE estatal 
para garantizar el derecho a la educación de las personas que se 
encuentran privadas de su libertad.

 «Aula.edu nació como una idea y hoy es un éxito, ofrece educación 
en forma gratuita a quienes acuden a los Centros Comunitarios; 
ahora llevaremos este modelo a los centros penitenciarios, sin duda, 
quienes están privados de su libertad son los que más necesitan, 
es justicia social el tener las oportunidades y que sean de alto nivel 
porque tener un certificado de la UANL es motivo de orgullo», 
argumentó Juana Aurora Cavazos.

El Secretario de Seguridad Pública en Nuevo León, Alfredo Gómez Flores; la Secretaria de Educación del Estado, Aurora Cavazos 
Cavazos y el Secretario General de la UANL, Rogelio Garza Rivera.

12 de enero de 2015.
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 La Secretaria de Educación destacó el papel que juega la Máxima 
Casa de Estudios en un programa que permitirá la reinserción de 
este grupo poblacional; los candidatos a este modelo académico 
tienen un rango de edad de 18 a 35 años.

Habrá un curso de 

inducción para sensibilizar 

a la gente y quienes 

deseen participar 

tendrán que inscribirse 

y serán considerados 

estudiantes universitarios 

y como tal tendrán 

una responsabilidad y 

seguimiento; la intención es 

sumar, no es una tarea fácil, 

pero a través de orientación 

vocacional vamos a motivar 

a los candidatos para 

que sean alumnos de la 

Universidad

“

“

Ing. Rogelio Garza Rivera

Durante la firma del convenio 
se explicó que se realizó un 
diagnóstico previo al interior 
de cada uno de los centros y la 
población objetivo es el 60 por 
ciento de los internos; además 
de cursar estudios podrán 
obtener una certificación de 
competencia laboral otorgada 
por la UANL.

 En el caso de educación primaria 
se impartirán las materias de 
Español, Matemáticas, Ciencias 
Naturales y Ciencias Sociales; en 
secundaria se agregan Física y 
Química; en el nivel bachillerato 
se instalarán 25 módulos, de 
los cuales 25 se agruparán 
por disciplinas y cuatro de 
componente profesional;  habrá 
un docente por centro como un 
facilitador del aprendizaje.

la maeSTra Hilda ireNe NoVelo 
HUerTa Toma proTeSTa para UN 
SegUNdo perÍodo eN la faSpYN

En ceremonia que se realizó el 13 
de enero, Juan Francisco Garza 
Tamez, Presidente de la Junta 
de Gobierno de la Universidad 
Autónoma de Nuevo León, 
tomó protesta a la funcionaria 
reelecta para un segundo 
período al frente de la FASPYN; 
fue testigo de este acto el Rector 
Jesús Ancer Rodríguez.

Esta dependencia universitaria, 
a sus 40 años de vida, ha 
logrado una madurez que le 
permite ser pertinente en los 
cuatro programas educativos 
que ofrece, cien por ciento de 
ellos reconocidos por su calidad; 
tiene un incremento anual de 
matrícula de 12 por ciento en 

afrontaremos desafíos 
con la premisa de sumar 
voluntades, esfuerzos 

y talentos para multiplicar 
resultados que trasciendan 
hacia la formación integral 
de estudiantes, profesores e 
investigadores, con la finalidad 
de que nos concibamos 
gratamente satisfechos con 
el deber cumplido”, pronunció 
la maestra Hilda Irene Novelo 
Huerta al rendir protesta 
como Directora de la Facultad 
de Salud Pública y Nutrición 
(FASPYN).

 

La Directora de la Facultad, Hilda Irene Novelo Huerta, toma protesta ante el Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez y miembros 
de la H. Junta de Gobierno.

12 de enero de 2015.

”
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Licenciatura y 30 por ciento en 
posgrado; 700 estudiantes más 
en los últimos tres años.

Novelo Huerta compartió 
indicadores que le dan una 
posición de privilegio a la 
FASPYN a nivel nacional: el 
cien por ciento de los profesores 
de tiempo completo cuenta 
con posgrado, 40 por ciento 
de ellos con Doctorado, 81 por 
ciento con perfil PROMEP y 
nueve miembros del Sistema 
Nacional de Investigadores; 
tres de los cuatro cuerpos 
académicos son consolidados; y 
hay un incremento en el número 
de alumnos que participan 
en el Programa Verano de 
Investigación Científica y en 
Movilidad Académica; así 
como 280 deportistas en 29 
disciplinas.

Quiero agradecer a los 

representantes de las 

instituciones que han 

compartido con la FASPYN 

los fundamentos de 

calidad, nuestras misiones 

y visiones, que han dicho 

un sí a la formación 

integral de recursos 

humanos en nutriología 

y salud pública, por unir 

esfuerzos y voluntades 

para multiplicar resultados 

que tanto anhelamos por 

una sociedad más sana, 

productiva y próspera

“

“

Lic. Hilda Irene
Novelo Huerta

«Esto ha sido posible gracias al 
apoyo y excelente liderazgo del 
Rector Jesús Ancer Rodríguez, 
seguiremos trabajando unidos 
como un gran equipo; buscaré 
con ustedes dar grandes 
pasos hacia el futuro; delante 
de esta distinguida audiencia 
me comprometo a brindar 
excelentes cuentas al final 
del período 2015-218 que hoy 
inicio», apuntó.

Algunos proyectos que se 
trabajarán en los próximos tres 
años son la internacionalización 
de los programas educativos, 
las competencias académicas 
y laborales, la unidad de 
negocios, programas de doble 
titulación, doctorado en ciencias 
con énfasis en los campos 
profesionales; y fortalecer 
la salud de estudiantes y 
trabajadores universitarios.

reNUeVa compromiSoS eN la facUlTad de 
Trabajo Social Y deSarrollo HUmaNo

do ce nte s ,  p e rs o n a l 
a d m i n i s t r a t i v o  y 
estudiantes de la 

Facultad de Trabajo Social y 
Desarrollo Humano refrendaron 
su apoyo a la maestra María 
Teresa Obregón Morales para 
continuar al frente de esta 
dependencia universitaria para 
el período comprendido de 2015 
al 2018.

El maestro Juan Francisco 
Garza Tamez, Presidente de 
la Junta de Gobierno, tomó 
protesta a la funcionaria reelecta 
en ceremonia que se realizó el 
13 de enero en el auditorio de la 
facultad; el Rector Jesús Ancer 
Rodríguez le colocó la Medalla 
Venera, símbolo de autoridad 
ante el Consejo Universitario.

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez, atestigua el compromiso de la Maestra María Teresa Obregón Morales, ante la H. Junta 
de Gobierno. 13 de enero de 2015.
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«Quiero reconocer a la Junta 
de Gobierno esta honrosa 
designación y a la comunidad 
de nuestra Facultad por haber 
depositado la confianza en mi 
persona para desempeñar este 
cargo; refrendo mi compromiso 
de servir con entusiasmo y toda 
mi experiencia a mi querida 
escuela, estoy convencida 
de que trabajando unidos los 
logros serán mayores de los que 
ahora se han obtenido», expuso.

Obregón Morales compartió 
algunos indicadores que se 
alcanzaron en su primer período 
como directora, muestra del 
trabajo que se ha realizado 
de manera institucional y 
factor fundamental para 
la  continuación de la 
administración que encabeza.

«La Facultad de Trabajo Social y 
Desarrollo Humano por su deber 
ser tiene un gran compromiso, 
tanto como el cumplimento de 
su misión y visión, así como su 
participación en el desarrollo 
social este gran compromiso se 
materializa en forma de retos 
constantes, que nos imponen 
un trabajo colaborativo de 
personas preparadas y unidas 
para cumplir con sus objetivos», 
pronunció.

La Institución tiene una 
acreditación de carácter 
internacional por parte de 
GRANA-ISTEC, cuenta con 
la certificación de los CIEES a 
nivel nacional; fue la primera 
facultad en su tipo en instalar 
un doctorado y maestría, 
integrados al Programa 

A pesar de los logros 

conseguidos, estoy 

consciente que aún queda 

mucho por hacer, ya que 

la construcción de la 

calidad y la excelencia 

nunca está satisfecha, 

siempre hay un camino 

que recorrer y nuevas 

metas que alcanzar; para 

ello es necesario redoblar 

esfuerzos, haciendo uso de 

la autoevaluación crítica y 

propositiva del trabajo en 

equipo, de la imaginación 

creativa, todo integrado 

con una visión holística de 

nuestro devenir

“

“

Maestra María Teresa
Obregón Morales

Nacional de Posgrados de 
Calidad; oferta un doctorado 
binacional con la Universidad 
de Arlington y la Maestría 
con orientación en proyectos 
Sociales pertenece al PNPC.

«En los últimos tres años se 
ha incrementado el número 
de trabajos de vinculación, se 
han elaborado proyectos con 
el Gobierno federal, estatal y 
municipal; se ganó un proyecto 
de apoyo a familias y jóvenes 
auspiciado por el Gobierno de 
los Estados Unidos; pasamos 
de un Consejo Consultivo 
Interinstitucional a un Consejo 
Consultivo Internacional y 
Nacional», agregó Obregón 
Morales.

Advirtió que el compromiso 
sigue en pie y para cumplir 
con los objetivos planteados 
se trabajará en forma integral 
y en abordar la orientación 
de la facultad con objetivos 
articulados y con base al Plan 
de Desarrollo Institucional y la 
Visión 2020 UANL.

prepa 16 recibe premio 
NacioNal de calidad 2014

méxico, D. F.- Al conmemorar cuatro décadas de vida institucional, la Preparatoria No. 16 de 
la UANL recibió el Premio Nacional de Calidad 2014 como reconocimiento al liderazgo y 
compromiso con la educación media superior.

En la vigésima quinta entrega del PNC, el Presidente Enrique Peña Nieto otorgó la distinción del 
Gobierno Federal al plantel universitario en la categoría de Educación, en el salón Adolfo López Mateos 
de la Residencia Oficial de los Pinos.

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez, y la Directora de la Preparatoria N°16, Sandra Elizabeth del Río Muñoz, muestran el 
Reconocimiento de Calidad 2014. 15 de enero de 2015
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 Como parte del acto protocolario, 
el Primer Mandatario de la 
Nación entregó la presea de 
cristal al Rector de la UANL, 
Jesús Ancer Rodríguez, y la 
placa de reconocimiento a la 
Directora de la Preparatoria 16, 
Sandra Elizabeth del Río Muñoz.

Acompañaron al ejecutivo 
federal, el Secretario de 
Economía, Ildefonso Guajardo 
Villarreal;  el  Presidente 
del Instituto Nacional del 
Emprendedor, Enrique Jacob 
Rocha, y el Presidente del 
Consejo Directivo del Instituto 
para el Fomento a la Calidad 
Total, Carlos Shapiro Kudler. 
Asimismo, el Secretario de 
Educación, Emilio Chuayffet 
Chemor, y el Titular de la 
Secretaría del Trabajo y 
Previsión Social, Alfonso 
Navarrete Prida.

Para el Rector Jesús Ancer 
Rodríguez, el PNC 2014 ratifica 
el liderazgo nacional del sistema 
de educación media superior de 
la UANL, que lo convierte como 
un referente en el País.

Distinción que la Máxima Casa 
de Estudios suma a una serie 
de reconocimientos públicos a 
nivel estatal como Nuevo León 
a la Competitividad y, en México, 

al ser miembro del Sistema 
Nacional de Bachillerato.

“El Premio Nacional de Calidad 
en esta edición conmemorativa 
de los 25 años representa 
el trabajo que la Institución 
viene realizando en las últimas 
décadas, sobre todo con una 
planeación estratégica, con 
una visión establecida, porque 
la misión más importante de la 
Universidad es la educación de 
calidad”, dijo Ancer Rodríguez.

El Rector de la UANL comentó 
en entrevista que esta distinción 
a la Preparatoria 16 constituye 
un reto y confirma su tránsito 
por el camino de la evaluación.

“A través de este premio, 
refrendamos el compromiso 
que tenemos de que nuestros 
jóvenes estén siendo preparados 
con un proceso de calidad, 
pero no nada más reconocido 
internamente, sino que sea 
evaluado a través de indicadores 
que tienen un rigor”.

La Preparatoria 16 es un plantel 
de educación media superior 
ubicado en el municipio de 
San Nicolás de los Garza, con 
una población de 3 mil 895 
estudiantes en dos turnos, 
atendidos por una planta de 115 
profesores y 85 personas de 
apoyo administrativo.

El PNC 2014 viene a coronar las 
celebraciones por los 40 años 
de vida del plantel universitario, 
cumplidos el pasado 17 de 
septiembre, destacó la maestra 
Sandra Elizabeth del Río Muñoz, 
al concluir la ceremonia en la 
Residencia Oficial de Los Pinos.

“Estamos muy contentos porque 
(el premio), además que es para 
nuestra Preparatoria 16, es para 

la Universidad Autónoma de 
Nuevo León, que el día de hoy 
reconoce a sus trabajadores, a 
sus líderes, a sus estudiantes 
y este premio significa un 
reto, un compromiso, que nos 
permite crecer y, sobre todo, es 
un gran incentivo que el señor 
Presidente otorga para que 
nuestras empresas y nuestras 
instituciones tengan esta 
contribución hacia el rumbo de 
México”.

¿Qué áreas evaluaron y cómo 
estuvo el proceso?

“Tenemos tres años participando 
en este premio; nos han 
evaluado en dos de estos años 
pasando a la final con la visita 
de campo y se evalúan todas 
las áreas que tienen que ver 
con liderazgo, con servicio 
al cliente, la infraestructura 
y la calidad que ofertamos, 
y mediante el  entorno 
competitivo que ofrecemos 
en el sector educación, como 
media superior”, comentó Del 
Río Muñoz.

El Presidente Enrique Peña 
Nieto entregó el Premio 
Nacional de Calidad 2014 a 
ocho empresas e instituciones, 
en seis categorías: Innovación 
organizacional, Tecnologías de 
la información y comunicación, 
Educación, Salud, Empresas 
sociales y Manufactura.

la UaNl eSTablece aliaNza coN 
UNiVerSidad eSTaTal de WeST VirgiNia

la Universidad Autónoma 
de Nuevo León ha hecho 
una sociedad en materia 

académica, movilidad de 
profesores y alumnos, así como 
en proyectos de investigación 
con la West Virginia State 
University, para continuar con 
la vinculación estratégica.

Fue el 22 de enero, en el Centro 
de Internacionalización de la 
Máxima Casa de Estudios, 
donde se formalizó esta alianza 
tras la firma de convenio entre 
el Rector Jesús Ancer Rodríguez 
y el Dr. Brian O. Hemphill, 
Presidente de la institución 
estadounidense.

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez, y el Presidente de la Institución Estadounidense, Brian O. Hemphill.
22 de enero de 2015.

Durante la reunión se adelantó que los primeros proyectos se 
establecerán en la Facultad de Ciencias Biológicas, que dirige 
el doctor Antonio Guzmán Velasco, trabajos orientados a la 
agricultura, calidad del agua y biotecnología.
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Las áreas que hemos 

identificado para establecer 

proyectos e investigación 

con esta Universidad 

están enfocadas en las 

ciencias biológicas, como 

agricultura, genómica, 

calidad del agua; hay 

muchas áreas en las que 

podemos trabajar juntos, 

como la biotecnología,

por ejemplo

“

“

Brian O. Hemphill

«Un tema importante para 
nuestra institución son las 
relaciones internacionales y, 
para nosotros, la Universidad 
de West Virginia debe ser 
un socio estratégico, con 
la cual podamos hacer los 
cimientos de una relación 
a largo plazo, una relación 
cooperativa, aprovechando las 
grandes fortalezas de ambas 
instituciones», argumentó Ancer 
Rodríguez.

El ejecutivo universitario 
agregó que la West Virginia 
State University tiene un 
programa educativo de inglés 
como segunda lengua en el 
que van a participar docentes 
y alumnos de la UANL y que 
cuenta con el respaldo del plan 
bilateral México-Estados Unidos 
Proyecta 100 mil.

«Este programa apoya el 
intercambio académico de 
docentes y alumnos para el 
estudio del inglés en Estados 
Unidos, estrategia presentada 
por el Presidente Barack 
Obama y el Presidente Enrique 
Peña Nieto; aunado a esto 
hay interés en materia de 
investigación en diversas áreas 
del conocimiento», expuso.

En tanto, el doctor Brian O. 
Hemphill explicó que han 
estado buscando la vinculación 
con diversas instituciones de 
educación superior en México 
y la UANL es considerada 
una Universidad de prestigio 
nacional.

Compartió que en su estancia 
en México han firmado 
convenios de colaboración 
con la Universidad Autónoma 
de Coahuila, la Universidad 
Autónoma Chapingo y en fechas 
posteriores harán lo propio con 
la doctora Martha Navarro, 
Coordinadora General de 
Proyecta 100 mil, responsable 
del programa de movilidad 
académica entre ambos países.

La Delegación de la West 
Virginia State University 
(WVSU) la integraron Katherine 
M. McCarthy, Vicerrectora 
de Inscripciones y Asuntos 
Estudiantiles, y el doctor 
José Toledo, Subdirector de 
Administración de Investigación 
y Servicios Públicos de la 
institución norteamericana.

eNTregaN recoNocimieNTo iNTerNacioNal 
a mediciNa VeTeriNaria Y zooTecNia

la Facultad de Medicina 
Veterinaria y Zootecnia 
(FMVZ) sumó evidencia 

a la calidad educativa de su 
programa de Licenciatura al 
recibir la reacreditación por 
parte del Consejo Nacional 
de Educación de la Medicina 
Veterinaria y Zootecnia 
(CONEVET).

Este logro académico está 
respaldado a nivel internacional 
a  t ravés del  Consejo 
Panamericano de la Educación 
en las Ciencias Veterinarias 
(COPEVET), organismo que 
hizo lo propio al entregar igual 
distinción al Doctor Juan José 
Zárate Ramos, Director de la 
FMVZ.

La ceremonia de entrega de 
reconocimiento al Programa de 
Médico Veterinario Zootecnista 
se realizó el 27 de enero y fue 
encabezada por el Secretario 
General de la UANL, Rogelio 

Garza Rivera, en representación del Rector Jesús Ancer Rodríguez; 
así como la Presidenta del CONEVET, María Elena Trujillo Ortega, 
y el Vicepresidente del COPEVET, Alberto Arres Rangel.

Trujillo Ortega explicó que la Medicina Veterinaria tiene 161 años 
de antigüedad en el país, pero fue apenas hace 20 años cuando el 
CONEVET comenzó a reconocer la calidad de las escuelas.

“Actualmente existe 52 escuelas que ofrecen la carrera de Medicina 
Veterinaria y Zootecnia en el país, de las cuales sólo 17 están 
acreditadas. Debemos continuar trabajando en la materia, ya que 
cada vez es más difícil lograr una certificación, porque se evalúa un 
plantel en 10 diversas categorías, lo que se vuelve una evaluación 
muy rigurosa», precisó.

El Secretario General de la UANL, Rogelio Garza Rivera; el Director de la Facultad de Veterinaria, Juan José Zárate Ramos; la 
Presidenta del CONEVET, María Elena Trujillo Ortega; el Vicepresidente del COPEVET, Alberto Arres Rangel, y demás autoridades. 

27 de enero de 2015.
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Este logro es fruto de 

muchos años de esfuerzo y 

dedicación, es un refrendo 

de calidad en el programa 

educativo, es una gran 

distinción recibir estas 

acreditaciones por parte 

de estos consejos que 

son aliados estratégicos 

en la academia, porque 

nos ayudan a mejorar la 

calidad de la educación y 

del ejercicio de la medicina 

veterinaria en México

“
“

Ing. Rogelio Garza Rivera

Trujillo Ortega reconoció 
además que si llegar es 
difícil, mantenerse es aún 
más y entregó un documento 
con algunas observaciones: 
continuar con el desarrollo de 
la planta docente, aumentar el 
número de doctores, generar 
más publicaciones en revistas 
indexadas, así como el apoyo a 
los hospitales.

Zárate Ramos, por su parte, 
recordó las palabras que 
escuchó decir del Doctor 
Francisco Trigo Tavera: el mayor 
compromiso de un director o 
responsable de un programa 
de Medicina Veterinaria y 
Zootecnia en el país al recibir 
una dependencia acreditada 
es entregarla en esa misma 
condición; y quien la recibe sin 
estarlo, debe llevarla hasta una 
acreditación.

“Esas palabras se quedaron tan 
presentes en mí, que desde el 
momento que rendí protesta 
como director, se convirtió en 
una de mis principales metas 
a lograr; por ello les reitero 
mi compromiso de seguir 
trabajando juntos en busca de 
la mejora educativa de esta 
escuela”, expresó el directivo. 

Por parte del COPEVET, fue 
el Doctor Arres Rangel quien 
entregó el documento de 
calidad al Secretario General 
de la Máxima Casa de Estudios, 
Rogelio Garza Rivera. 

“México tiene un liderazgo en 
materia de educación veterinaria 
a nivel de América Latina que ha 

impulsado el CONEVET a través 
de sus procesos, indicadores y 
rigurosidad de la evaluación, 
y con el reconocimiento de 
COPAES es que se instituye 
un organismo de carácter 
panamericano; de tal manera 
que lo que hace el COPEVET es 
reconocer el proceso que hace 
el organismo nacional”, explicó.

“El liderazgo de la medicina 
veterinaria a nivel nacional 
es lo que hoy se reconoce, 
Dr. Zárate, somos testigos del 
esfuerzo de esta comunidad 
que ha decidido mantener el 
estatus de la acreditación, ha 
decidido mantener la cultura 
de la evaluación, planeación, 
seguimiento, evaluación y 
mejora continua”.

En su oportunidad, Garza Rivera 
hizo público el reconocimiento 
para la comunidad de la FMVZ, 
porque con su empeño han 
posicionado a la institución en 
el más alto nivel por su calidad 
académica en el País.

recoNoceN liderazgo
Y geSTióN edUcaTiVa

la Universidad Autónoma 
de Nuevo León fue 
sede de la entrega 

oficial de reconocimientos del 
Premio Gilles Boulet  en su 
edición  2014, en el Centro de 
Internacionalización.

El Doctor Jesús Ancer Rodríguez 
encabezó la ceremonia en 
calidad de vicepresidente de 
la Región Centro México de 
la Organización Universitaria 

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez, y el Secretario de Relaciones Internacionales, Daniel Julio González Spencer, 
acompañados de miembros del comité académico del IGLU y profesionistas que obtuvieron el reconocimiento Gilles Boulet.

29 de enero de 2015.
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Interamericana (OUI), que 
aglutina a 55 instituciones de 
educación superior.

La presea lleva el nombre del 
fundador de la OUI, el Doctor 
Gilles Boulet, quien impulsó 
la educación superior en el 
continente americano. 

“El Premio se da como un 
reconocimiento a quienes 
tienen propuestas específicas 
para mejorar sus instituciones”, 
explicó Francisco Montiel 
Domínguez, miembro del 
Comité Académico Centro 
México.  

El catedrático de la Universidad 
de Guanajuato mencionó que 
el premio evalúa la originalidad 
y pertinencia, que se tenga 
muy clara la problemática a 
resolver y que se ponga en 
práctica en la institución. Es 
un reconocimiento al mérito de 
quien lo realiza, tanto al autor 
como a los asesores.

La distinción se otorga desde 
1999. Tras una pausa se reactivó 
en el  2014, otorgándose a la 
Doctora Brenda Hopkins, de la 
Universidad Interamericana de 
Puerto Rico, quien presentó una 
propuesta  innovadora sobre 
sistemas de educación musical,  
que va desde lo prehispánico 
hasta lo contemporáneo. 
También fue reconocido el 
Doctor Daniel Fernández, de la 
Universidad Nacional de Cuyo. 
Ambos profesores recibieron 
su premio el pasado mes de 
diciembre en el marco del 
XIV Coloquio Internacional de 
Gestión Universitaria (CIGU), 
celebrado en Florianópolis, 
Brasil.

En esta edición 2014 se 
otorgaron dos menciones 
honoríficas, siendo galardonado 
el maestro Fernando Gómez 
Trianna, Director de Becas 
de la Universidad Autónoma 
de Nuevo León,  y el maestro 
Miguel Llago, de la Universidad 
del Rosario, y de las ediciones 
anteriores recibió el premio 
y medalla el maestro José 
Alejandro López Silva, de la 
Universidad de Colima.  

 “Creo que el trabajo realizado 
por la organización es intenso, 
y eso genera los cambios en la 
dinámica educativa propia y que 
debemos compartir”, expresó el 
Rector de la UANL.

En su mensaje, Ancer Rodríguez 
propuso una mayor articulación 
entre las universidades 
latinoamericanas  para  facilitar 
la cooperación conjunta.

“Nos falta más integración para 
aprovecharnos más y hacer un 
verdadero cambio”, advirtió.

El ejecutivo universitario 
señaló que el objetivo de la 
organización es compartir las 
buenas prácticas institucionales 
porque eso permite tener 

modelos exitosos. Se pronunció 
así mismo por la homologación 
de los programas educativos 
en las distintas instituciones, 
para de esta manera tener una 
movilidad académica efectiva.

Además de entregar las 
menciones honoríficas para la 
región Centro México, Ancer 
Rodríguez, en su calidad 
de vicepresidente, ratificó el 
nombramiento a los miembros 
del Comité Académico del IGLU.

Nuestro interés es mejorar 

el camino a los estudiantes 

extranjeros que llegan a 

la Universidad y quieren 

validar materias o créditos, 

por ello es conveniente  

tener todos un parámetro 

de comparación que nos 

pueda ayudar a mejorar el 

servicio

“

“

Dr. Jesús Ancer Rodríguez

ViSiTa embajador de cHiNa
a la UaNl

Te n e m o s  co m o  u n 
objetivo promover la 
relación de la Universidad 

Autónoma de Nuevo León 
con el sector empresarial de 
mi país”, reconoció Xiaouqui 
Qiu, Embajador de China en 
México, durante una reunión 
que sostuvo con el Rector Jesús 
Ancer Rodríguez en el Centro de 
Internacionalización.

 

El Rector de la UANL, Jesús Ancer Rodríguez, y el Embajador de China en México, Xiaouqi Qiu, acompañados de autoridades 
universitarias y miembros de la delegación china.

30 de enero de 2015.

”
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En su primera visita a Nuevo 
León, Qiu se dijo sorprendido 
de la relación que la Máxima 
Casa de Estudios mantiene con 
el sector industrial, ejercicio que 
le ha valido el reconocimiento 
nacional como la institución de 
educación superior en México 
con más vinculación al grupo 
empresarial.

“Esa posición es expresión del 
dinamismo de la Universidad 
en la vida política, económica 
y social de su País y en Nuevo 
León, por eso nos interesa 
consolidar esta relación que ya 
tenemos. Usted (Rector) puede 
contar con nosotros como un 
socio, como un amigo. Tenemos 
intereses comunes. Espero 
que podamos avanzar en este 
rumbo que todos creemos que 
es muy beneficioso para México, 
China y su Universidad”, expresó 
el diplomático de la República 
Popular China.

El Rector Ancer Rodríguez 
realizó una presentación 
actualizada de la posición de 
la Máxima Casa de Estudios a 
nivel nacional e internacional 
con indicadores muy específicos 
y recordó que desde 2001 
iniciaron una cooperación 
académica y de investigación 
con la Universidad de Shanghái, 
Nanjing y, ahora, Fudán.

“En la Facultad de Medicina 
tenemos una maestría de doble 
titulación donde los médicos se 
gradúan con la Universidad de 
Nanjing y la UANL. Sólo dos 
países lo tienen, Italia y nosotros. 
Así, extendemos estos lazos 
y ahora estamos recibiendo a 
este grupo de empresarios que 
nos gustaría nos consideraran 

como institución educativa para 
formalizar acuerdos”, expresó.

Xiaouqi Qiu dejó claro que las 
relaciones bilaterales entre 
México y China han entrado 
en un nuevo período de rápido 
desarrollo y que ven a este país 
como un socio muy importante 
en todos los sentidos para el 
país asiático.

“Hace un año y medio, el 
Presidente chino, Xi Jinping, 
visitó México en un viaje 
de Estado y ambas partes 
decidieron elevar el nivel de 
las relaciones a la asociación 
estratégica y eso pone de 
manifiesto la importancia 
que tienen estas relaciones 
entre nuestros dos países. 
Posteriormente, el Presidente 
Enrique Peña Nieto realizó su 
segundo viaje a China en visita 
de Estado y fue todo un éxito. 
Hemos firmado una serie de 
documentos de cooperación en 
los diversos terrenos”, afirmó.

Agregó que en este momento 
China es el segundo socio 
comercial de México a nivel 
internacional y México es el 
socio comercial más importante 
de China en América Latina.

En este terreno ya hemos 

logrado muchos avances y 

desarrollo, pero no estamos 

satisfechos porque México, 

al igual que China, es un 

país emergente y tiene su 

peso tanto político como 

económico en este mundo; 

por eso de nuestra parte 

tenemos mucho interés 

de elevar cada día más 

el nivel de intercambio y 

cooperación. Queremos 

promover las inversiones 

recíprocas

“

“

Xiaouqi Qiu

 




